

Bepflanzung der Bachufer

19. und 23. Nov. 2018

Die 3. Sekundarklasse (Lehrer Jürg Löttscher) stellte sich an zwei Halbtagen zur Verfügung, um bei verschiedenen Arbeiten mitzuhelfen.

- Bachbepflanzung
- Laub rechen
- alter Drahtzaun beseitigen
- Hecke zurückschneiden und pflegen
- zwei Steinhäufen für Eidechsen anlegen
- Weiden zuschneiden für Weidenlabyrinth
- Labyrinth



Die Schüler kamen top motiviert und leisteten quantitativ und qualitativ hervorragende Arbeit.

Ein grosses Dankeschön an die Schüler und Schülerinnen der 3. Sekundarklasse und deren Lehrer Jürg Löttscher für den tollen Einsatz.